

菊池中体連第11号  
令和3年8月30日

武蔵ヶ丘中学校 保護者 様

菊池郡市中学校体育連盟 会長 中尾 幸治  
(武蔵ヶ丘中学校長)

菊池郡市中学校長会 会長 松岡 隆恭

令和3年度菊池郡市中学校総合体育大会〔秋季陸上競技大会〕の開催について  
(お知らせ)

残暑の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと拝察いたします。

また、日頃より本連盟の事業に対しましてご理解とご協力を賜り、心よりお礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症の影響が学校の教育活動をはじめ、社会全体に大きく影を落とす状況が続いておりますが、本年度は本連盟主催の夏季大会を「無観客」の形ではありましたが実施できましたことについて、心からお礼を申し上げます。

一方、全国的にデルタ株による感染が拡大傾向にあり、8月27日時点で東京都や大阪府をはじめ、福岡県、沖縄県など21の都道府県に「緊急事態宣言」が発令され、熊本県をはじめ12の県に「まん延防止等重点措置」を適用する深刻な事態となっています。

さらに、本郡市内各市町でも感染が広がっており、菊池郡市校長会とも連携して対応を協議しました結果、下記の通り苦渋の決断に至りましたので、何卒、ご理解いただきますようお願いいたします。

## 記

1 令和3年度菊池郡市中学校総合体育大会〔秋季陸上競技大会〕を、中止とする。

## 2 理由

- (1) 県内及び管内の感染症の状況が極めて深刻な状況にあり、各市町において学校関係者にも感染が及んだり、濃厚接触者となったりする状況が生じている。また、さまざまな不安から登校を控える生徒も増えている。このようなことから、生徒の命と健康を最優先して、「中止」を決断した。
- (2) 令和2年8月24日付けの県教委からの文書では、「まん延防止等重点措置」が適用される9月12日までは、学校の始業を慎重に判断したり、部活動を原則として中止したりして感染防止に努めるよう求めている。本郡市秋季陸上競技大会(9月7日)は、「まん延防止等重点措置(9月12日まで)」の期間内であり、大会を開催することのリスクは極めて大きいと考える。
- (3) これまで、学校や社会全体で感染拡大防止のため取り組んできたさまざまな制限や自粛との整合を考慮すると、「中止」と判断せざるを得ない。